

Urania Berlin

Pressemitteilung

29.11.2024 | Absage der Buchpremiere "Jerusalem. Die Geschichte einer Stadt"

Für den Abend des 29. November 2024 war an der Urania Berlin die Buchpremiere von Vincent Lemières Graphic Novel „Jerusalem. Die Geschichte einer Stadt“ mit Diskussion angesetzt. Auf dem Podium war, neben dem Autor und seinem Verleger, Volker Beck als Gast vorgesehen (plus Moderation). Am Vortag der Veranstaltung hat Volker Beck seine Teilnahme abgesagt. Infolgedessen haben wir entschieden, den Abend abzusagen, weil die Form der Diskussion dadurch nicht mehr möglich war.

Die Premiere eines Buches ist bei uns im Programm immer eine Diskussion über die Neuerscheinung. Gerne auch in kontroverser Form. Dafür bedarf es eines Gastes jenseits des Autors und/oder seines Verlegers. Als Urania ist es unser Auftrag, ein Ort der Debatte zu sein. Lesungen oder Buchpräsentationen, wie sie zum Beispiel in Buchhandlungen stattfinden, sieht unser Programm nicht vor. Eine Debatte sehen wir, nach der Absage von Volker Beck, den der Verlag als Diskussionspartner im September 2024 vorgeschlagen und angefragt hat, nicht gegeben. Aus diesem Grund haben wir die Veranstaltung abgesagt.

29.11.2024 | Cancellation of book premiere "Jerusalem. Die Geschichte einer Stadt"

For the evening of November 29, 2024, the Urania Berlin had scheduled the book premiere of Vincent Lemire's graphic novel "Jerusalem. The History of a City" with a discussion. The panel was supposed to include, alongside the author and his publisher, Volker Beck as a guest (plus moderation). The day before the event, Volker Beck canceled his participation. As a result, we decided to cancel the evening because the intended format of discussion was no longer possible.

The premiere of a book in our program is always a discussion about the new publication, gladly also in a controversial form. This requires a guest beyond the author and/or their publisher. As Urania, it is our mission to be a place for debate. Our program does not include readings or book presentations for the purpose of promoting books, as they might take place in bookstores. After Volker Beck's cancellation, whom the publisher had suggested and invited as a discussion partner in September 2024, we do not see a debate being possible. For this reason, we have canceled the event.

Urania Berlin e.V

An der Urania 17

10787 Berlin

presse@urania-berlin.de